



# 東刈谷小だより

令和6年4月26日（金）No. 4

本年度の重点努力目標：①元気の挨拶 ②自分を大切に ③仲間を大切に

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



## 離任式

先生方、お世話になりました。



とても素晴らしい校歌合唱でした

4月13日、14名の先生方をお招きし、離任式を行いました。「リーダーがやりやすいクラスをつくってください」「思いやりと優しい心で周りの人を大切にしてください」「みんなの笑顔で、幸せな1年が過ぎました」「大切なときに体をこわさないようにしてください」「根っこを大切にしてください」「根っこを大切にしてください」など、温かく心のこもったメッセージをいただきました。

花束とお手紙を贈呈した後、離任された曾木先生の指揮で校歌を合唱しました。2・3・4年生の元気な歌声に、5・6年生がハーモニーを重ねて、美しい校歌を離任される先生方に贈ることができました。

東刈谷小学校の子どもたちは離任された先生方の思いを受けて、更に成長できると思います。これまでの御指導、本当にありがとうございました。

## 避難訓練

静かに素早く避難できました



「お」「は」「し」「も」で避難

4月12日、避難訓練を実施しました。今回は、「火災発生時の安全な避難方法」を身に付け、「お」「は」「し」「も」で避難し、安全かつ迅速に避難すること」を目的に行いました。

今年度初めての避難訓練でしたが、静かに素早く行動することができました。また、話を聞く姿勢も大変立派でした。高学年の子どもたちがお手本になり、1年生も落ちついて避難することができました。

御家庭でも災害時の行動について、確認する機会をつくってみてください。

## 4月の図書室前掲示

今年度もよろしくお願ひします



にゅうがく しんきゅう おめでとう

図書ボランティアの皆様が、今年度も図書室前の掲示を飾ってくださいました。

今月は入学、進級をお祝ひする掲示でした。来月の掲示も楽しみです。